# Town Topics タウントピックス まちの話題

広報誌で紹介した写真を 希望者に提供します。 お申し込み 情報課広報広聴係(Tel 23-3069)



# 白熱!!ドッジボール大会

### 11月9日 総合体育館

当別町子ども会育成連合会(片岡孝治会長)主催の第20回スーパードッジボール大会が開催され、小学1~3年生の部・小学4~6年生の部・中学生男子の部で182人、24チームが参加しました。

各チームとも練習の成果を出そうと試合中の表情は 真剣そのもので白熱した試合が繰り広げられ、見守る 保護者の応援にも熱が入っていました。

各部の優勝チームは、小学 $1\sim3$ 年生の部「アウルチーム」、小学 $4\sim6$ 年生の部「西町Bチーム」、中学生男子の部「緑町・樺戸チーム」となりました。



# 祝・赤十字奉仕団創立 50 周年

### 11月14日 白樺コミュニティーセンター

当別町赤十字奉仕団 (須藤紀久子委員長) が創設 50 周年を迎え記念式典が行われました。

式典はろうそくを手にした団員 22 人によるキャンドルサービスで始まり、20 年以上奉仕活動を続けてこられた団員をはじめ 54 人に日赤当別町分区長である宮司町長から感謝状などが渡されました。

50 周年記念事業として、大切にしてきたあやめ園の土の入替・植付・補植を実施。「今の奉仕団があるのは諸先輩方のおかげ。来年の夏、きれいに咲くあやめの花を空の上から見ていて下さい」と須藤委員長は感慨深い面持ちで挨拶されました。



# 度木重之氏 「南洋中北小人2014 9月第1例会 「南洋中北小人2014 99でも近ち上がり「東する当別のために」

## 青年達の力を合わせよう!!

### 11月17日 ふれあい倉庫

一般社団法人当別青年会議所(市川智大理事長)主 催による「当別青年サミット2014」が開催されました。

第1部では、南アフリカ特命全権大使に任命された廣木重之氏を講師に迎え、「南アフリカ共和国の魅力」をテーマに講演が行われました。第2部はパネルディスカッションが行われ、宮司町長、各青年団体の代表が当別町の強みや、農業を起点としたブランド化・6次産業化などについて、それぞれの思いや相互協力の可能性が討論されました。

編集・発行 当別町企画部情報課 広報「とうべつ」12月号 平成26年12月1日発行 通巻735号 ホームページ 町 http://www.town.tobetsu.hokkaido.jp/ 町教委 http://www.town.tobetsu.hokkaido.jp/chomin/kyouiku/